

声明

令和6年8月27日付でDIC株式会社から発表された「価値共創委員会による『美術館運営』に関する助言並びにそれに対する当社取締役会の協議内容と今後の対応についての中間報告」は、私たち博物館を取巻く昨今の環境を象徴的に表すものとして、強く受け止めました。

DIC川村記念美術館と私たちは、千葉県博物館協会の加盟館として、30年以上にわたり千葉県内の博物館活動の振興と教育並びに学術、文化の発展のため、ともに活動してまいりました。

また、DIC川村記念美術館が行う、展示をはじめとした教育普及活動は、先進的でかつ洗練されたものばかりで、私たちは多くのことを学ばせていただきました。

DIC川村記念美術館は、千葉県の博物館業界を牽引してくれる大切な存在です。今後も千葉県にとどまり、私たちと、千葉県内の博物館の発展のために活動していただけることを切に希望しています。

千葉県博物館協会としては、今後も加盟館とともに行う県内の博物館活動について、多くの皆様方のご理解ご支援をいただきたく、ここに改めてお願い申し上げます。

令和6年11月8日

千葉県博物館協会

(DIC川村記念美術館を除く)